



SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 39 vom 28. September 2008

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer,

hier ist Johannes Hoffmann, DL8FF vom Ortsverband Völklingen Q05.

Sie hören nun die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2m-Band, heute über das Relais DBØSR, auf der Frequenz 145,600 MHz sowie im 80m-Band auf 3660 kHz übertragen.

Wir wünschen nun allen Hörerinnen und Hörern einen guten und störungsfreien Empfang und beginnen nun mit der

Übersicht

- Glückwünsche
- Terminverschiebung beim OV Sulzbach-Fischbachtal, Q08
- Vortrag am Donnerstag, 09. Oktober: Einführung in D-Star bei WiMo in Herxheim
- Sternegucken auf der Sternwarte Peterberg
- Rheintal Electronica 2008: Amateurfunk und Computer stehen im Mittelpunkt
- Vorankündigung: Nierstein-Oppenheim-Seminar am 8. und 9. November 2008
- Rückblick: Inselaktivität von SY8L abgeschlossen!
- Wiederholung des Deutschlandrundspruches
- Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Glückwünsche

Stellvertretend für alle Geburtstagskinder der vergangenen Woche gratulieren wir Fritz DD3VL, Erwin DB6VT, Dunja DO7VBT, Klaus DL8FR und heute Hermann DL8DV. Alles Gute zum Geburtstag und weiterhin viel Freude am gemeinsamen Hobby, vor allem jedoch Gesundheit.

Die Meldungen

Terminverschiebung beim OV Sulzbach-Fischbachtal, Q08

Am Freitag dem 03. Oktober 2008, dem Tag der Deutschen Einheit, hat das Restaurant Fischbachhalle geschlossen. Der für diesen Termin geplante OV Abend wird daher um eine Woche verschoben. Wir treffen uns also am 10. Oktober 2008 um 20:00 Uhr Ortszeit im Restaurant Fischbachhalle in Quierschied-Fischbach. Gäste sind herzlich willkommen.

73, Eric, DG8VE, stellvertretender OVV

Vortrag am Donnerstag, 09. Oktober: Einführung in D-Star bei WiMo in Herxheim

D-Star, die digitale Relais-technik von Icom, bietet viele neue Möglichkeiten. In vielen Regionen Deutschlands entstehen neue Relais und die Zahl der Anwender wächst konstant.

Der etwa einstündige Vortrag von Ekki Plicht, DF4OR, gibt einen Überblick über die Möglichkeiten von D-Star. Angesprochen sind interessierte Funkamateure, aber auch zukünftige Relaisbetreiber. Dargestellt werden Themen wie Übertragungsparameter, Aufbau eines Relais und praktischer Betrieb, aber auch eine kritische Betrachtung des Verfahrens und der eingesetzten Technik. Anschließend gibt es die Möglichkeit zur Diskussion und praktische Vorführungen.

Die Veranstaltung findet am 09. Oktober um 19:00 Uhr bei WiMo in Herxheim statt. Die Teilnahme ist kostenlos, Anmeldung ist erforderlich per E-mail unter sales@wimo.com oder kurzfristig telefonisch (07276-96680). Die Veranstaltung endet gegen 21:00 Uhr.

Sternegucken auf der Sternwarte Peterberg

Liebe Funkfreunde des OV St. Wendel, Q10, ich lade Euch unter dem Motto: "Warum denn in die Ferne schweifen, wir wollen nach den Sternen greifen" am Samstag, den 11. Oktober 2008 zu einem Besuch mit Sternegucken

auf die Sternwarte Peterberg ein.

Da wir gegen Abend alle hungrig werden, treffen wir uns vorher in einem Speiselokal, um dann gut gestärkt in den Himmel zu schauen. Für 17:30 Uhr ist im Gasthaus Adam, Nonnweiler Straße 5, in 66687 Wadern-Buweiler ein großer Tisch reserviert.

Anschließend fahren wir dann gemeinsam zur Sternwarte. Fahrgemeinschaften können, wie sonst auch, gebildet werden. Ich freue mich auf Euer Kommen und wünsche uns allen einen klaren Himmel, jedoch findet die Veranstaltung auch bei schlechtem Wetter statt.

Freundliche Grüße vom Brommersberg

Willi Regitz, DL9WR, Stellvertretender OVV von Q10

Rheintal Electronica 2008: Amateurfunk und Computer stehen im Mittelpunkt

Am Samstag, den 25. Oktober 2008 findet die 15. Rheintal Electronica, ein großer Funk-, Computer- und Elektronikmarkt, statt. Beginn ist um 09:00 Uhr, Ende gegen 16.00 Uhr. Veranstaltungsort ist die Hardsport-Halle in Durmersheim im Kreis Rastatt.

Der Anfahrtsweg wird ab den Autobahnausfahrten Karlsruhe-Süd und Rastatt ausgeschildert. Rund 100 private und gewerbliche Anbieter aus dem gesamten Bundesgebiet, aus Österreich, Ungarn, Frankreich, Polen, den BeNeLux-Ländern und der Schweiz werden anwesend sein und eine breite Palette fabrikfrischer und gebrauchter technischer Feinheiten präsentieren. Über 2000 Besucher werden diese Möglichkeit zum preiswerten Einkauf oder als Informationsquelle aus erster Hand nutzen.

Angeboten werden Amateurfunkgeräte, Antennen, Computer, Peripherie, Software, Bauteile, Literatur, Zusatzgeräte und Zubehör.

Vereine und Arbeitsgemeinschaften sind mit Informationsständen vertreten. Darüber hinaus gibt es selbstverständlich jede Menge Informationen.

Kostenlose Parkplätze stehen zur Verfügung. Besucher mit der Bahn können vom Hauptbahnhof Karlsruhe oder vom Bahnhof Rastatt bequem mit der Stadtbahn S 4 oder S 41 zur Haltestelle „Durmersheim-Nord“ direkt vor die Halle fahren. Im Foyer zur Halle wird eine Cafeteria eingerichtet, die zum Verweilen einlädt.

Es sind nur noch wenige Tische frei, die unter der Rufnummer 0 72 22 – 15 95 69, oder per E-Mail unter info@rheintal-electronica.de, Internet: www.rheintal-electronica.de reserviert werden können.

73, Michael, DH8IAU

Vorankündigung

Nierstein-Oppenheim-Seminar am 8. und 9. November 2008

Angeboten werden Workshops, ein Vortragsprogramm sowie eine Weinprobe.

Einzelheiten hierzu in den folgenden Runsprüchen, das gesamte Programm kann man im Internet unter <http://www.darc.de/k33> einsehen.

Rückblick

Inselaktivität von SY 8 L abgeschlossen!

Mit etwa 10.000 QSOs, davon die Hälfte in CW, wurde die Aktivierung der griechischen Insel Lemnos am 15. September 2008 abgeschlossen. Trotz äußerst schlechter Funkbedingungen konnten eine Reihe saarländischer Stationen sowie Stationen aus dem Einzugsbereich des Saar-Rundspruchs geloggt werden. Höhepunkt war DAØAMT, die Sonderstation der AMTEC 2008. OM Paul, DH9VA vom OV Saarbrücken Q01 hatte bei der Rückreise elf Kilo QSL-Karten aus vorherigen Aktivitäten der SV-DX-Group im Handgepäck mitgebracht. Diese Karten sind bereits auf dem Weg nach Baunatal. Eine weitere griechische Insel soll Ende Mai 2009 aktiviert werden.

73, Paul, DH9VA

Wiederholung des Deutschlandrundspruches

...

Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Das waren die Meldungen, der Sprecher ist Johannes Hoffmann, DL8FF vom Ortsverband Völklingen Q05.

Die Redaktion hatte Karl, DL4VV.

Für die Redaktion sind zuständig: Karl, DL4VV und Frank, DL4VCG.

Redaktionsschluss ist immer Freitag um 12:00 Uhr Ortszeit, wenn nichts anderes bekannt gegeben wird.

Bitte sendet die Beiträge für den Rundspruch:

via Packet-Radio an: DL4VCG @ DB0LJ

oder an die E-Mail-Adresse: saarrundspruch at web.de *(bitte im Rich Text Format, *.rtf)*

Autoren erklären sich bei Einsendung mit redaktioneller Bearbeitung einverstanden.

Wer Fragen von allgemeinem Interesse hat, kann sich zur Beantwortung an die Redaktion des Saarland-Rundspruches wenden. Schickt uns Eure Fragen, wir versuchen, diese diskret zu beantworten. Auf diese Art versuchen wir, Euch noch mehr Informationen über den Amateurfunk näher zu bringen.

Über konstruktive Kritik würden wir uns freuen, sendet bitte nur berechtigte Kritiken direkt an die Redaktion.

Diesen Rundspruch kann man auch im Internet unter der Adresse www.darc-saar.de oder in Packet Radio unter der Rubrik DISTRIKT auslesen.

Wer eine automatische Zustellung des Saarland- und Deutschlandrundspruches an seine Mailadresse haben möchte, trägt sich bitte auf www.darc-saar.de ein.

Im Monat Oktober werden die Rundsprüche vom OV Schmelz, Q06 ausgesendet.

Vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

vy 73,

Johannes, DL8FF und das Redaktionsteam

Ende Saar-Rundspruch Nr. 39 vom 28. September 2008